Le leader du gouvernement du Yukon M. Piers McDonald

M. Piers McDonald est né à Kingston, en Ontario, le 4 août 1955. Après avoir étudié à l'Université Queen's, il est allé s'installer au Yukon en 1975.

Mineur de fond à la United Keno Hill Mine d'Elsa pendant six ans, il a milité dans la section 924 des Métallurgistes unis d'Amérique.

En 1982, il a été élu député de la circonscription de Mayo à l'Assemblée générale du Yukon. Dans l'opposition, il a été porte-parole de son parti sur le travail, la Commission de la fonction publique, la santé et la sécurité au travail, la Commission des accidents du travail et l'agriculture. Après les élections de 1985, M. McDonald est devenu ministre de l'Éducation, ministre des Services communautaires et des Transports, ainsi que ministre responsable de la Société d'habitation du Yukon.

De 1989 à 1991, il a eu la charge des portefeuilles des Finances, de l'Éducation et du Développement économique. Il a ensuite été ministre de l'Éducation, des Services gouvernementaux et de la Commission de la fonction publique. Il a aussi été responsable de la Commission des accidents du travail jusqu'en 1992.

Après la fusion des circonscriptions de Mayo et de Tatchun, M. McDonald a été élu dans la circonscription de McIntyre-Takhini, à Whitehorse, en 1992 et en 1996.

M. McDonald est à la tête du Nouveau Parti démocratique du Yukon depuis 1995. Il a mené son parti à la victoire aux élections générales de 1996. Le 19 octobre 1996, il était assermenté comme leader du gouvernement et ministre des Finances. En tant que ministre du Bureau du conseil exécutif, il assume les responsabilités relatives aux revendications territoriales, à la délégation des pouvoirs et aux relations intergouvernementales.

M. McDonald et sa femme, Ofelia Andrade, ont quatre enfants.